
 

 

 

 

ACTA DEFINITIVA REUNIÓN VIRTUAL CONSEJO ASESOR, 30 de abril de 2021, a las 17.30 horas  
 
ASISTENTES:  

López Díaz, Antonio (Presidente) 
Navarro Faure, Amparo (Vicepresidenta) 
Agulló Agüero, Antonia 
Arrieta Martínez de Pisón, Juan 
Eseverri Martínez, Ernesto  
Marín-Barnuevo Fabo, Diego 
Martínez Lago, Miguel Ángel 
Sesma Sánchez, Begoña  
Isabel García-Ovies Sarandeses (Secretaria) 
 

 
Orden del día: 

1.- Aprobación del acta de la sesión anterior 

Se aprueba por asentimiento 

2.-Propuesta de ordenación de revistas de la disciplina 

La conferencia de Decanos, de acuerdo con la solicitud que se le había realizado desde la Red 

de Profesores de Derecho Financiero y Tributario, ha enviado listado de las revistas de la 

disciplina para su valoración y ordenación. Se lleva a cabo la misma y se adjunta al Acta. 

3.-Solicitud de nuevas incorporaciones 

Se han recibido sendas solicitudes para la integración en la RPDFT de Victoria Selma Penalva, 

Zulema Calderón Corredor y Violeta Ruiz Almendral. Conforme a lo acordado en la reunión de 

18 de octubre de 2017, se les ha enviado carta, solicitando a las dos primeras los avales 

correspondientes y a todas el ingreso de la cuota correspondiente, para el eventual 

reconocimiento de la condición de asociadas. Se ha recibido transferencia por el importe de la 

cuota de Violeta Ruiz Almendral. 

4. -Análisis de situación de impagos y medidas a adoptar 

Se distinguen tres situaciones diferentes en relación con las cuotas impagadas: 

- Cuota pendiente año 2020, cuatro personas: 



 

• Iñaki Bilbao Estrada 

• Luis Fernando Toribio Bernárdez 

• Patricia Font Gorgorio 

• Víctor Riera Pastor 

 

- Pagada cuota 2020 pero con una anterior pendiente, dos personas: 
 

• Isabel Gil Rodríguez 

• Marco Antonio Rodrigo Ruíz 

 

- Asociados que tienen dos o más cuotas anuales consecutivas sin abonar: 
 

• Ana María Pita Grandall (2019 y 2020) 

• Ángel Baena Aguilar (2019 y 2020) 

• Eva María García-Aranda Soto (2018, 2019 y 2020) 

• Ignacio Cruz Padial (2018, 2019 y 2020) 

• María Belém Bahía Almansa (2018, 2019 y 2020) 

• Santiago Manuel Vega Montesdeoca (2018, 2019 y 2020) 

• Susana Serrano Gaztelurrutia (2018, 2019 y 2020) 
 

Se acuerda enviar un nuevo recordatorio a los que tienen alguna cuota puntual pendiente y 

dar de baja a los que no han procedido al abono de varias cuotas consecutivas. 

5.-Borrador de propuesta de programa Reunión en Santiago (noviembre 2021) 

El Presidente presenta un borrador de programa y, tras la inclusión de algunas sugerencias y su 

discusión, se aprueba, a falta de concreción de temas de las sesiones e intervinientes en las 

mismas. 

Se sugiere la conveniencia de configurar el Comité científico de forma que se pueda otorgar a 

la reunión el carácter de Congreso Internacional y se insiste en la idea de rejuvenecer los 

Paneles con ponentes jóvenes.   

6.-Otros asuntos de trámite 

La Secretaria comenta que se ha puesto en contacto con el Profesor Martín Jiménez y que es 

probable que el convenio con la EATLP se apruebe en la próxima Asamblea General de esta 

Asociación, que se celebrará en junio. 

7..Ruegos y preguntas. 

No se formulan. 

 

 
Y no habiendo más asuntos que tratar, se levanta la sesión a las 19.15 horas. 
 



 
 

 

 

Fdo.: Antonio López Díaz 

Presidente de la RPDFT 

 

 

 

 

 

Fdo.: Isabel García-Ovies Sarandeses 

Secretaria de la RPDFT 

  

 


